
Siracusa. Al buio il tratto
Ognina-Fontane  Bianche.
Bottaro:  "Problema  da
affrontare subito"
“Inserire tra le priorità il completamento dell’impianto di
illuminazione pubblica della strada provinciale che collega
Ognina a Fontane Bianche”. E’ la sollecitazione che parte dal
consigliere  comunale  Tano  Bottaro  e  indirizzata  ai  nuovi
assessori della giunta comunale di Siracusa. “Si tratta di un
tratto  di  circa  600  metri-  spiega  il  consigliere-
pericolosissimo, ancor di più nelle ore notturne del periodo
estivo, quando il traffico veicolare aumenta sensibilmente”.
Un tratto di strada che è stato spesso teatro di incidenti
stradali, anche gravi. La competenza sulla strada è dell’ex
Provincia, adesso libero consorzio. Bottaro chiede, comunque,
che  l’amministrazione  comunale  faccia  il  possibile  per
consentire ai residenti delle zone balneari di usufruire di un
servizio indispensabile.
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